



2.500 visiteurs aux 120 ans de la gare d'Ath

Ces samedi 8 et dimanche 9 septembre, près de 2.500 visiteurs sont venus fêter le jubilé de la coquette gare athoise, actuellement entre deux phases de restauration. De nombreuses animations étaient mises en place à cette occasion dans le quartier de la gare: expositions, matériel roulant ancien et nouveau, trajets en train à vapeur et en autorail,... De quoi réjouir grands et petits !

Alors que se clôturait la Ducasse d'Ath, les festivités se poursuivaient ce week-end, journées du Patrimoine, à l'occasion du 120^e anniversaire de la gare d'Ath, qui fait actuellement l'objet d'une restauration importante.

Les réjouissances, organisées par la SNCB-Holding et la Ville d'Ath, ont officiellement été ouvertes samedi matin à 10h30 en compagnie de M. Pistral, vice-président du comité consultatif des usagers de la SNCB, qui a été fait citoyen d'honneur par la Ville. Juste avant le premier voyage en train à vapeur jusque Leuze. Tout le weekend, le train à vapeur a rencontré un vif succès : près de 1.500 personnes ont pris place à son bord pour des trajets à destination de Jurbise, Enghien, Lessines et Leuze. Un autorail a également fait le trajet entre Ath et Ghislenghien.

Dans la salle des pas perdus de la gare, une exposition retraçait les grands moments de l'histoire de la grande dame. Sur le quai n°1, sous la marquise remise en état, le public avait l'occasion de visiter du matériel ferroviaire d'antan ainsi que le matériel dernier cri du groupe SNCB (la locomotive T18 et l'automotrice Desiro).

D'autres animations ont rythmé les festivités dans le quartier de la gare comme l'exposition de maquettes de matériel ferroviaire, le défilé d'un géant cheminot et les pas de danses d'un géant renard au son de la fanfare « Ath Rail Sound band » le dimanche après-midi. « Un grand succès pour cette organisation et nous donnons déjà rendez-vous, au printemps 2014, pour la réouverture du bâtiment voyageurs restauré » s'est réjoui Guy Bemelmans, directeur de district de la SNCB-Holding. Un bonheur que partageait Baudouin Dieu, responsable du PFT (Patrimoine ferroviaire Touristique) : « Pour le 100^e anniversaire de la gare comme pour le 40^e anniversaire du dernier voyage en vapeur, il y a toujours un soleil radieux quand on fête le chemin de fer à Ath ».

Photo libre de droit.

Contact Presse:

Louis Maraite, porte-parole SNCB-Holding: 02/526.37.32 ou 0499/54.38.91

Véronique Piraux, PR District SO, 071/60.25.03 ou 0477/78.10.35